



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

CRITICAL ELEMENTS LITHIUM CORP ANNONCE UN PARTENARIAT EN MATIÈRE DE RELATIONS AVEC LES INVESTISSEURS AVEC ADELAIDE CAPITAL ET OAK HILL CAPITAL

26 janvier 2026 - MONTRÉAL, QUÉBEC - Corporation Lithium Éléments Critiques (TSX-V : CRE) (US OTCQX : CRECF) (FSE : F12) (« Critical Elements » ou la « Société ») a le plaisir d'annoncer qu'elle a renforcé sa stratégie de relations avec les investisseurs et son programme de marchés des capitaux grâce à l'engagement d'Adelaide Capital (« Adelaide »), d'Oak Hill Financial Inc. (« Oak Hill ») et de 6ix, afin de soutenir la poursuite de l'avancement du projet Rose lithium-tantale et du développement de la Société.

Adelaide est une firme de relations avec les investisseurs offrant des services complets, qui apporte une perspective unique et puissante ainsi qu'un modèle d'affaires de relations avec les investisseurs repensé. Adelaide travaillera en étroite collaboration avec Critical Elements afin de développer et de mettre en œuvre un programme complet lequel comprend entre-autres l'organisation et le soutien de tournées de présentation sans transaction (non-deal roadshows), de campagnes virtuelles, d'initiatives sur les médias sociaux et de conférences ainsi que le soutien aux communications avec les investisseurs. Conformément à une entente de consultation en relations avec les investisseurs (l'« ERI »), la Société a accepté de verser des honoraires mensuels de 8 000 \$ pour une durée de trois (3) mois et renouveler automatiquement mensuellement par la suite. Adelaide est principalement détenue par Deborah Honig et est une société indépendante ayant son siège à Toronto, en Ontario. Adelaide est une firme de relations avec les investisseurs et de médias sociaux offrant des services complets, spécialisée dans les sociétés de croissance à petite capitalisation.

La Société a également retenu les services d'Oak Hill Capital afin de fournir des services de relations avec les investisseurs, de développement des affaires et de conseil stratégique à la Société. Oak Hill est une société de conseil en relations avec les investisseurs et en marchés des capitaux basée à Toronto, qui a été engagée pour accroître la visibilité du titre et de marque de la Société, ainsi que pour mieux faire connaître la Société au sein de la communauté des investisseurs grâce à des campagnes par courriel et par téléphone. L'entente intervenue avec Oak Hill entrera en vigueur le 26 janvier 2026 pour une période initiale de trois mois et renouvelée automatiquement mensuellement par la suite. L'entente demeure assujettie à l'approbation de la Bourse de croissance TSX. Oak Hill s'est engagée à se conformer à toutes les lois sur les valeurs mobilières applicables ainsi qu'aux politiques de la Bourse de croissance TSX dans le cadre de ses services. En contrepartie de ses services, Oak Hill recevra des honoraires mensuels de 10 000 \$, plus les taxes applicables. Ni Oak Hill ni ses dirigeants n'ont d'intérêt, direct ou indirect, dans la Société ou ses titres, ni aucun droit ou intention d'acquérir un tel intérêt.

« Alors que nous continuons à faire progresser le projet Rose lithium-tantale et à positionner Critical Elements pour sa prochaine phase de développement, il est de plus en plus important que notre stratégie en matière de marchés des capitaux évolue parallèlement à celle de la Société », a déclaré Jean-Sébastien Lavallée, chef de la direction chez Corporation Lithium Éléments Critiques. « Notre partenariat avec Adelaide Capital et Oak Hill Capital nous permet d'élargir notre communication avec les investisseurs et de veiller à ce que les progrès que nous réalisons soient communiqués de manière claire et cohérente au marché ».

De plus, la Société a récemment retenu les services de 6ix, un fournisseur indépendant de services logiciels, pour un mandat de six mois moyennant des honoraires totalisant de 37 800 \$. 6ix offre une plateforme numérique spécialement conçue pour les webinaires d'investisseurs en direct et sur demande,

permettant aux sociétés publiques de présenter des mises à jour, d'animer des présentations et des panels, et d'interagir directement avec les investisseurs actuels et potentiels. La plateforme comprend des outils d'hébergement de webinaires, de gestion de l'audience, de diffusion de contenu et d'analyses post-événement, permettant à la Société de déployer ses communications avec les investisseurs à grande échelle

À PROPOS DE CRITICAL ELEMENTS LITHIUM CORPORATION

Critical Elements aspire à devenir un fournisseur responsable de lithium aux industries florissantes des véhicules électriques et des systèmes de stockage d'énergie. À cette fin, Critical Elements fait progresser le projet de lithium de haute pureté Rose lithium-tantale situé au Québec et détenu en propriété exclusive par la Société. Rose est le premier projet de lithium de la Société à être avancé dans un portefeuille de terrains de plus de 1 016 km². Le 29 août 2023, la Société a annoncé les résultats d'une nouvelle étude de faisabilité sur Rose pour la production de concentré de spodumène. Le taux de rendement interne après impôts du Projet est estimé à 65,7 %, avec une valeur actualisée nette après impôts estimée 2,2 milliards \$ US à un taux d'actualisation de 8 %. Du point de vue de la Société, le Québec est stratégiquement bien positionné pour les marchés des États-Unis et de l'UE et dispose d'excellentes infrastructures, notamment un réseau électrique à faible coût et à faible émission de carbone contenant 94 % d'hydroélectricité. Le Projet a reçu l'approbation du ministre fédéral de l'Environnement et du Changement climatique sur la recommandation du Comité d'évaluation conjoint, composé de représentants de l'Agence d'évaluation d'impact du Canada et du gouvernement de la Nation Crie, a reçu le certificat d'autorisation du ministère de l'Environnement, de la Lutte contre les changements climatiques, de la Faune et des Parcs du Québec et le bail minier du projet délivré par le ministre des Ressources naturelles et des Forêts du Québec en vertu de la *Loi sur les mines* (Québec).

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Jean-Sébastien Lavallée, P. Géo.
Chef de la direction
819-354-5146
jslavallee@cecorp.ca
www.cecorp.ca

Ni la Bourse de croissance TSX ni son fournisseur de services de réglementation (tel que ce terme est décrit dans les politiques de la Bourse de croissance TSX) n'acceptent la responsabilité de la pertinence ou de l'exactitude de ce communiqué.